

News-Archiv

Ausstellung "Das Auge des Himmels" knackt die 250.000 Besucher-Marke

27. März 2008



Besucherin der Ausstellung "Das Auge des Himmels"

Mit DLR-Satellitenbildern der Erde weiter auf Erfolgskurs im Gasometer Oberhausen

Mit "Das Auge des Himmels" präsentiert das Deutsche Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) und die Gasometer Oberhausen GmbH in der eindrucksvollen Halle 58 großformatige Satellitenbilder der Erde und andere Exponate aus der Erdfernerkundung.

"Das Auge des Himmels" ist schon jetzt eine der erfolgreichsten Gasometer-Ausstellungen. 250.000 Besucher haben in weniger als einem Jahr die faszinierenden Satellitenbilder in der wohl außergewöhnlichsten Ausstellungshalle Europas gesehen. "Wir sind vom Erfolg der Ausstellung überwältigt", sagt Jeanette Schmitz, Geschäftsführerin der Gasometer Oberhausen GmbH. "Offenbar gibt es ein großes Bedürfnis die Schönheit, aber auch die Zerbrechlichkeit unseres Planeten mit den eigenen Augen zu sehen."

Das vergangene Osterwochenende hat sich als besonders erfolgreich erwiesen. Fast 5000 Besucher kamen allein zwischen Karfreitag und Ostermontag in den Gasometer, um einzigartige Blicke auf die Erde, auf riesige Wüsten, gewaltige Gebirge, auf Metropolen und heilige Stätten zu genießen.

